



教 成 館

# 関小だより

【学校教育目標】

- よく学び工夫する子ども
- 健康で明るい子ども
- きまりを守り、助け合う子ども
- 責任をもちやりぬく子ども

## 安全で楽しい冬休みを！

実り多かった2学期が本日で終了しました。2学期の終業式は、インフルエンザ罹患者が増加したため、視聴覚室からのリモートで行いました。終業式のお話では、2学期の振り返りをするすることで、頑張ったことや頑張れなかったこと、理解できたことや理解が不十分なことを明らかにするとともに、そのことを踏まえて3学期の見通しをもつようにすることの大切さを話しました。また、児童を代表して、1年千葉瑞季さん、3年三國惺也さん、5年森武尊さんが2学期頑張ったことや冬休みがんばりたいことを堂々とお話してくれました。

明日から、いよいよ子供たちが楽しみにしている冬休みに入ります。学校では、安全で楽しい冬休みにするために、別途安心でんしょぼとでもお送りした「充実した冬休みのために」の内容に基づいて指導しています。お子様と再度ご確認ください。

明日から始まる冬休みは、親子の対話を増やす機会でもあると考えます。「最近では親子の対話が減少した」という声をよく聞きます。子供部屋にこもってゲームやスマホに熱中する子供たち、仕事で忙しい大人たち……。社会全体が親子の対話の時間を奪っているようです。様々な伝統的な行事が多い年末・年始です。家族で大掃除をしたり、大晦日やお正月、家族団欒の時間をもったりするのもよいでしょう。また、親子で地域の行事に参加したりするのもよいでしょう。冬休みには、ぜひ、子供たちに家族の一員としての手伝いや体験活動をさせ、親子でたくさん話をしてください。そして、家族が心をつなげて新しい年を迎える期待をもたせていただきたいと思います。

## タブレットを持ち帰ります

一関市から貸与された学習用タブレットを家庭に持ち帰り冬休みの学習に活用します。タブレットは学習の道具として、今後学校や家庭での利用頻度が増していきます。タブレットを使いこなす必要に応じて学習に役立てることがより充実した学びにつながります。

学校では、11月～12月にかけての週末に、2回家庭への持ち帰りを実施しましたが、その結果適切でない使用状況が見られましたので、特にも、次の4点について、学校で再度確認をしました。各ご家庭においても確認をお願いします

- ①学習の目的以外では使用しない。
- ②タブレットの基本設定を変更しない。
- ③使用時間は、冬休みは1日30分以内とする。
- ④充電は学校から持ち帰った充電器を使う。

## 募金のご協力

### ありがとうございました

ボランティア委員会が行った募金は3日間で14,017円集まりました。先日ずっと重い募金箱に入ったお金をボランティア委員長の6年佐々木新大さんが社会福祉協議会の方へお渡ししました。

募金のお金は、みんなが幸せに暮らすため、地域の福祉に役立てられます。ご協力いただきありがとうございました。

